

anthrazit ist Medienpartner der Orbit-iEX 2006

Vom 16. bis 19. Mai 2006 findet die Computer- und Internet-Messe Orbit-iEX zum ersten Mal in Zürich statt. Mit dabei ist anthrazit – und zwar als offizieller Medienpartner der Orbit-iEX. anthrazit informiert deshalb seine Leserinnen und Leser im Rahmen eines Orbit-Specials über die Highlights der Messe, bietet ihnen die Möglichkeit, sich kostenlos ein Eintrittsticket aus dem Internet herunterzuladen und lädt sie ein, den anthrazit-Messestand zu besuchen.

Aufbruchstimmung liegt in der Luft: So gut haben die Aussichten der Computer- und Mobilfunkbranche schon lange nicht mehr ausgesehen. Aufbruchstimmung herrscht auch rund um die Computer- und Internet-Messe Orbit-iEX: Zum ersten Mal findet die Messe im Messezentrum Zürich statt. Dafür kleidet sie sich in ein neues Gewand und präsentiert neue Schwerpunkte.

anthrazit ist Medienpartner der Orbit-iEX

Mit dabei ist anthrazit und zwar als offizieller Medienpartner der Orbit-iEX. anthrazit informiert deshalb seine Leserinnen und Leser im Rahmen eines Orbit-Specials in der Mai-Ausgabe bereits zwei Wochen vor der Orbit über die Messe-Highlights: anthrazit zeigt in Form eines Messeguides, was Sie an der Orbit-iEX nicht verpassen dürfen.

anthrazit lädt zudem alle Leserinnen und Leser zu einem kostenlosen Besuch der Orbit-iEX ein: Im Heft finden Sie eine Schritt-für-Schritt-Anleitung, wie sie kostenlos ein Messticket aus dem Internet auf Ihr Handy oder Ihren Drucker laden können. Natürlich ist anthrazit selbst mit einem Stand an der Orbit präsent – natürlich in der Halle 2 zum Thema "Mobile Computing & Communications": Besuchen Sie uns in der Halle 2 am Stand B47 und lassen Sie sich in unserer Lounge verwöhnen.

anthrazit erklärt für jedermann gut und verständlich Internet und mobile Geräte

"Wir freuen uns sehr darüber, in den Kreis der Medienpartner von Orbit-iEX aufgenommen zu werden", erklärt Gabriela Benz, Verlagsleiterin von anthrazit. "anthrazit erklärt für jedermann gut und verständlich Internet und mobile Geräte. Ich bin überzeugt, dass anthrazit als Vermittlerin zwischen der realen und der mobilen, digitalen Welt auch der Orbit-iEX gute Dienste leisten wird."

"Das digitale Leben und die Mobilität sind die Kernthemen von anthrazit – an der Orbit lässt sich dies ganz real erleben", erklärt anthrazit-Chefredaktor Matthias Zehnder. "Mit unserer Lounge werden wir an der Messe eine Brücke bauen zu den Menschen, so, wie wir im Heft zwischen der digitalen Mobilität und der analogen Welt vermitteln."

Über anthrazit

Das Schweizer Magazin anthrazit erklärt unterhaltsam und gut verständlich Internet, Digitalkamera, Musikplayer und Handy. Online bietet anthrazit persönliche Inhalte und Services für unterwegs, Büro, Heim und Hobby.

www.anthrazit.org

Besuchen Sie uns in der Halle 2 am Stand B47